





Teleprens@ World, S.L. - Agencia de noticias, servicios de comunicación - España - Depósito Legal AL-61-2006 - ISSN-1885-9984

Buscar en Teleprensa

Buscar

Almeria Universidad

Martes 28/11/2006 (11:09)



(27/11/2006 16:03) | Almeria > Universidad



Presentación de la ampliación



ALMERÍA.- Las actuaciones de reforma de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Almería han afectado a todo el edificio en su conjunto. Se ha llevado a cabo la sustitución de las instalaciones de electricidad, gas, agua, de detección de incendios y saneamiento existentes por unas nuevas adaptadas a la normativa actual vigente.

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital Quiénes Somos

Redacción E-Marketing

¿Quieres ser Franquíciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network Esta remodelación ha incluido la obra para la ampliación de laboratorios, aprovechando los espacios que se quedaron disponibles como consecuencia del traslado de profesorado al nuevo edificio de ampliación de la E.P.S.

En concreto, se han remodelado y mejorado los veinticinco laboratorios existentes, de los cuales ocho de ellos se han ampliado. Además se han construido cinco nuevos laboratorios. En total hemos pasado de 1.635 m2 de laboratorios de prácticas a 2.220 m2.

Igualmente se han remodelado y mejorado las zonas comunes y se ha ampliado el vestíbulo del edificio.

En la planta baja, la obra ha significado a la mejora de la zona de Dirección y Administración, dotándola además de una nueva Sala de Grados y un Aula Magna con capacidad para setenta butacas.

El coste de la obra ha ascendido a 657.329,17 €, lo que supone un importe aproximado de 296 €/m2.

En cuanto al Equipamiento se ha adecuado el mobiliario de laboratorio existente, y se ha dotado de nuevo mobiliario los laboratorios que se han ampliado y los de nueva construcción. También se ha dotado de nuevo mobiliario el Aula Magna, la Sala de Grados y parte de la Secretaría. El importe total del equipamiento, ha ascendido a la cantidad de $260.000 \in$.

Ampliación

SITUACIÓN: CAMPUS UNIVERSITARIO. ARQUITECTO: JAVIER TORRES OROZCO. ARQUITECTO TÉCNICO: JUAN EMILIO GÓMEZ.

CONSTRUCTOR: TERRES EMPRESA CONSTRUCTORA S.L.

Fecha terminación 2003

El proyecto de Ampliación de la Escuela Politécnica tiene por objeto la realización de un bloque unido al edificio actual, que se destina a despachos para el profesorado y se compone de 50 despachos individuales, 9 despachos dobles, 3 salas de juntas y dependencias complementarias.

Superficies Construida

Edificio Existente

Planta Baja 1.347,40 m2 Planta Primera 1.347,40 m2 Planta Segunda 1.347,40 m2